



## École du Lac-des-Fées La petite agence



### Les stagiaires à l'école du Lac-des-Fées

Texte de Patricya Brouillard et Nicolas Latour, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Dans cet article, nous allons vous parler des stagiaires de l'école du Lac-des-Fées. Nous avons décidé de faire cet article parce qu'il y avait beaucoup de stagiaires dans l'école. Il y avait des stagiaires en enseignement, mais aussi en secrétariat et en technique d'éducation spécialisée (TES).

En éducation spécialisée, il y avait Mme Julie. Elle étudie au cégep et elle en est à sa 2<sup>e</sup> année. Elle veut devenir TES pour aider les jeunes. Les qualités qu'elle pense qu'il faut avoir pour être TES sont d'être respectueux, ouvert d'esprit, empathique et responsable. Jusqu'à présent, elle aime ce qu'elle fait.

Au secrétariat, une stagiaire est venue aider Mme Louiselle Marcoux pendant 2 semaines. Elle étudie au centre Vision Avenir en secrétariat. Mme Louiselle lui a montré comment s'occuper des élèves qui vont la voir, le fonctionnement de l'intercom et la façon d'accueillir les parents.

En enseignement, il y avait Mmes Marianne, Jessy et Vicky. Elles sont toutes rendues à leur stage 4 et à leur 4<sup>e</sup> année à l'université. Mme Marianne voulait devenir enseignante parce que c'était son rêve et elle aimait travailler avec les enfants. Mmes Vicky et Jessy, c'était parce qu'elles aimaient apprendre des choses aux autres. Elles pensent que pour être enseignante, il faut savoir garder un équilibre entre l'école et la vie personnelle. Elles pensent que ça prend de la motivation, de la volonté à se dépasser, être disponible, passionnée et patiente.

Toutes les stagiaires que nous avons rencontrées ont beaucoup aimé notre école. Elles ont dit que c'était une école accueillante et qu'il y avait un bon esprit d'équipe. On leur souhaite de réussir leur stage et qu'elles soient heureuses dans leur métier.

